

## Una intensa persecución policial termina en tragedia: una familia se queda sin hogar tras el accidente de una camioneta que derribó su vivienda

Principal



Publicada el: 05/03/25	Visitas: 61
Comentarios: 1	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 43	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-intensa-persecucion-policial-termina-en-tragedia-una-familia-se-quedan-sin-hogar-tras-el-accidente-de-una-camioneta-que-derribo-su-vivienda\\_19702.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-intensa-persecucion-policial-termina-en-tragedia-una-familia-se-quedan-sin-hogar-tras-el-accidente-de-una-camioneta-que-derribo-su-vivienda_19702.php)



*Principal*

*Una intensa persecución policial termina en tragedia: una familia se queda sin hogar tras el accidente de una camioneta que derribó su vivienda*

**Una impactante persecución policial culmina en una tragedia: una familia pierde su hogar cuando una camioneta choca y destruye su vivienda.**

## **Accidente de Camioneta Policial Causa Destrucción en Vivienda**

Una camioneta de la policía sufrió un grave accidente en la medianoche del miércoles, impactando contra una vivienda en la zona de la avenida Lezica.

Según informaciones de Teledía, el accidente ocurrió mientras el vehículo perseguía a una moto.

El conductor de la camioneta perdió el control al tomar la avenida, chocando primero contra el lateral de un puente y, posteriormente, cruzando una calle para finalmente incrustarse en una casa, la cual quedó casi completamente derrumbada.

Las moradoras de la vivienda, una madre y su pequeña hija, no estaban presentes en el lugar ya que habían salido a realizar una compra.

Por fortuna, los policías que se trasladaban en el vehículo impactado resultaron ilesos y pudieron salir por sus propios medios.

En este momento, personal de la Intendencia ha prohibido el ingreso a lo que queda de la construcción debido al alto riesgo de derrumbe, dejando a la familia afectada temporalmente en la calle. Un vecino que presenció el incidente comentó que la camioneta circulaba a alta velocidad y no tenía encendida la sirena en el momento del choque.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

**UNA INTENSA  
PERSECUCIÓN POLICIAL  
TERMINA EN TRAGEDIA:  
UNA FAMILIA SE QUEDA SIN  
HOGAR TRAS EL ACCIDENTE  
DE UNA CAMIONETA QUE  
DERRIBÓ SU VIVIENDA**

Persecución policial termina en tragedia una familia se queda sin hogar tras el accidente de una camioneta que derribó su vivienda

## Tags

destruye, vivienda, camioneta, medianoche, culmina, tragedia, impactante, momento, familia, accidente, policial, impactando

## Noticias relacionadas

**4.2 \*** *Intensa persecución policial en Malvín Norte culmina con la detención de dos sospechosos y un patrullero dañado*

**4.5 \*** *Renació para contarlo: perdió el control de su vehículo, derribó un surtidor de combustible y embistió al empleado de la estación de servicio*

**3.9 \*** *Impactante persecución en Nuevo Paris termina con un choque y un detenido*

**4.8 \*** *Intensa persecución con disparos en Tres Cruces finalizó con la captura de tres individuos*

**3.5 \*** *Sustracción de camioneta desata intensa persecución que culmina en detención y hallazgo de marihuana en un domicilio*

**3.8 \*** *Tensión en Los Bulevares: Una persecución armada culmina con delincuentes en fuga y una moto abandonada junto a un revólver*

**4.5 \*** *Capturan a dos individuos con estupefacientes y 15 teléfonos móviles tras intensa persecución en Aguada*

**4.5 \*** *Uno de los implicados en la intensa persecución en la Rambla ha sido procesado*

**4.6 \*** *Tensa persecución por una camioneta robada culmina en Malvín Norte, donde se registran disparos y agresiones hacia la Policía*

**3.8 \*** *Detuvieron a un hombre de 32 años con un arma tras una intensa persecución en La Teja*

## Comentarios

Hugo Pacheco

05-03-25 05:11

Una locura lo que pasó, la verdad. Es increíble que pase esto con una camioneta policial, debería haber más cuidado. La familia está en la calle ahora, esperemos que les den una solución rápida. Hay que cuidar a la gente, no puede ser que pase algo así.

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo